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上野支部本部激励行動

２７名で本部激励の激励と交渉の内容や意見交換をしてきました。
各分会の職場の実践や組合員、未加入者の生の声を届けてきました。
・会社の回答を見て毎年落胆している。５年間で２桁の社員が辞めて
いった。人手不足の中で必死に仕事を回している。いい加減誠意ある回
答を示すべきである
・支部の賃金学習会に参加した役員がその内容をみんなに提起してきた。
未加入にも説明をしてきた。私たちが求めている根拠に理解を示してく
れた
・会社の交渉スピードが早い。会社が職場活動を嫌がり、私たちの運動
を妨害している
などの声が上がりました。
 上野支部はこれからも一人ひとりの対話にこだわった運動を続けてい
きます！

過去最高水準のベアをかち取れたのは、対話を通じて
組 合 員 の 声 が 一 つ の 要 求 に な っ た 成 果 だ ！
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